

Protestas de transportistas contra el alza de combustible en Ecuador



Quito, 4 ene (RHC) Trabajadores y miembros de las organizaciones sindicales de transportistas de Quito realizaron una caravana por calles céntricas de la capital en rechazo al posible incremento del precio del diésel.

Los conductores de buses escolares hicieron recorridos con carteles en las ventanillas que llamaban a derogar el Decreto Ejecutivo 619, el cual regula los subsidios y dispone un alza en los precios de los combustibles.

'Hoy nos hemos reunido para hacer una caravana de transporte estudiantil en protesta por el alza del combustible,' aseguró Edwin Guerra, presidente de la Asociación de Transportes Escolares de Quito.

Guerra señaló que el gobierno habló de no aumentar los costos, pero esa declaración la necesitan por escrito.

Asimismo dijo que el gremio se rehúsa a aceptar las compensaciones ofrecidas por el ejecutivo y demandan la derogatoria del Decreto.

La acción de esta jornada fue considerada como un anuncio y un llamado a continuar los diálogos con la administración nacional, con la finalidad de eliminar la reciente disposición.

En agosto pasado, el gobierno aumentó el precio de la gasolina súper de entre 2.00 y 2.30 dólares a 2.98 y en diciembre último decretó el alza de la extra y la Eco País, en 37 centavos, de 1.48 a 1.85 dólares.

A partir del 15 de enero se habla de incrementar además el valor del diésel.

Todas esas medidas son consideradas impopulares, pues al final se revierten en daño para los sectores más pobres.

La víspera, en una alocución realizada por radio y televisión, el jefe de estado, Lenín Moreno, alertó a los conductores del país para que no aumenten los valores de los pasajes.

'(...) los usuarios del transporte no tendrán que pagar más por el pasaje de bus, ni por transportar su carga, ni por usar un taxi, o una camioneta de alquiler. Que se me oiga bien: ¡Ni un centavo más por pasajes, ni transporte de carga y alimentos!, advirtió.

Pese a las explicaciones de las autoridades, choferes, estudiantes y parte de la población temen por el posible incremento de productos de primera necesidad y de pasajes del transporte público, debido al alza en los combustibles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180285-protetas-de-transportistas-contra-el-alza-de-combustible-en-ecuador>



Radio Habana Cuba